

※写真は団体の部優勝を掲載



象潟中男子剣道部



象潟中サッカー部

## 本荘由利中学校 総合体育大会結果

<b>【剣道】</b>	▼男子団体①象潟 ▼女子個人②齋藤明香里（象潟）
<b>【サッカー】</b>	①象潟 ③仁賀保
<b>【野球】</b>	②象潟（本荘由利1区） ②仁賀保（本荘由利2区）
<b>【柔道】</b>	①板本優大 ②象潟 ③鈴木本氣
<b>【ソフトテニス】</b>	②男子個人55kg級①板本優大 ②象潟 ③仁賀保
<b>【バドミントン】</b>	②男子個人66kg級③鈴木本氣 ②仁賀保 ③佐藤美紀・齋藤諒生組（象潟）
<b>【バスケットボール】</b>	③金浦 ③佐藤美紀・齋藤諒生組（象潟）
<b>【水泳】</b>	③象潟 ③仁賀保 ③佐藤誠真（象潟）
<b>【バレー・ボール】</b>	②男子 ②総合②象潟 ②50m自由形 ②土門樹音（象潟） ②100m自由形 ②佐藤誠真（象潟）
<b>【200m自由形】</b>	①佐々木聖樹（象潟） ②成田ゆう（象潟） ②100mバタフライ②神崎敏旗（象潟） ②200mバタフライ
<b>【400mリレー】</b>	①神崎敏旗（象潟） ①神崎敏旗（象潟） ②象潟（土門樹音、神崎敏旗、須田湧大、齋藤誠真）
<b>【第3位】</b>	Fチーム（佐藤鉄也、熊木昭夫、佐藤孝）
<b>【優勝】</b>	Bチーム（須藤久之、鈴木幸春、渡部ナヲ子）
<b>【準優勝】</b>	Aチーム（中津勝利、須藤繁三郎、板垣イサ子）
<b>【第5回にかほ市民ペタンク大会】</b>	3位以上を掲載、記録は1位のみ記載 ※丸数字は順位



千年以上、日本に伝えられてきた音楽

## 雅楽で校歌を演奏

### ～巡回公演事業「雅楽」～

6月22日、上浜小学校で「雅楽」の巡回公演事業が行われ、地域住民や上浜小の全児童のほか、象潟小6年生、上郷小5・6年生児童の約270人が聞きなれた音楽とは違う演奏を堪能しました。

当日の公演では、珍しい楽器の説明や音色を聞いたり、みんなで雅楽の楽譜を見ながら拍子にあわせ歌う場面などがありました。最後には、各小学校の校歌を雅楽用にアレンジした演奏に合わせ、いつもと違った校歌を歌うことが出来ました。一つ一つの楽器の個性的な響きが、ゆったりとした時間の流れを作りました。



意見交換の他、いちじく団地の視察も行われた

## “ユニット”と県知事が意見交換

### ～平成27年度知事と県民の意見交換会～

7月2日、大竹ふくじゅ館を主会場に民間業者が立ち上げた“ユニット”と県知事が食ビジネス推進をテーマにした意見交換会を行いました。この“ユニット”は「由利のユ、にかほの二に人を加えた意味を持つ」グループで、主に加工品の統一ブランド由利ものがたりや鳥海選びなどを展開中。今回は佐竹知事との意見交換が実現し、知事との忌憚のない意見交換がなされました。

「電子産業に頼らず食品産業を強化したい」とのグループの意見に対し、知事は「ぜひ付加価値をつけて販売する6次産業化を進めてほしい」などと答えていました。



笹森恵美子さん  
(上町2区)



佐々木由佳子さん  
(南金浦区)



阿部光男さん(両前寺)  
旭日単光章

仁賀保町議会議員として、昭和58年から4期12年にわたり在職。議会の中立性と尊厳を保しながら指導力を發揮し、地方自治の確立と住民福祉の向上に多大な貢献をした功績が評価され、旭日単光章が授与されました。

## 栄典 高齢者叙勲

7月1日付けで法務大臣より人権擁護委員に委嘱（再任）されました。任期は、平成27年7月1日から平成30年6月30日となります。